

Pressemitteilung

## **Sparkassenvorstand Ralf Wagemann wird 60**

**Ralf Wagemann, seit 2000 Vorstandmitglied der Sparkasse Aachen, vollendet am kommenden Samstag sein 60. Lebensjahr.**

Nach dem Abitur studierte Ralf Wagemann Betriebswirtschaftslehre an der Universität zu Köln. Sein Berufsleben startete er bei einem mittelständischen Software- und Beratungsunternehmen. 1996 wechselte Wagemann zum Deutschen Sparkassen- und Giroverband. Er verantwortete die Entwicklung des Kreditinformationssystems und der Ratingverfahren. Nach einem Jahr wurde er Direktor mit Zuständigkeit für die strategische IT-Ausrichtung der Sparkassen-Finanzgruppe.

Im Jahr 2000 nahm er seine Tätigkeit in der Sparkasse Aachen auf. Der Verwaltungsrat berief ihn zunächst als stellvertretendes und später als ordentliches Mitglied in den Vorstand. Aktuell verantwortet Wagemann die Bereiche Organisation, Marktservice und Revision sowie das Sparkassen-Kommunikations-Center.

Ralf Wagemann engagiert sich ehrenamtlich im Vorstand des Rathausvereins, als Vorstandsvorsitzender der Stiftung Rathaus Aachen, im Vorstand der Stiftung Universitätsmedizin Aachen, als Vorstandsvorsitzender der Kurt Sieder Stiftung, im Kuratorium der EURIADE und bei der Prinzengarde sowie den Karlsschützen.

Seinen besonderen Ehrentag wird Ralf Wagemann im Familien- und Freundeskreis feiern.

Aachen, 17. September 2019

## **Pressemitteilung**

**Foto: Bernd Stuhlmann**

Für weitere Informationen oder Fragen:

Erich Timmermanns  
Direktor Werbung und Öffentlichkeitsarbeit / Pressesprecher  
Sparkasse Aachen  
Telefon 0241 / 444-4500  
Fax 0241 / 444-4515  
[erich.timmermanns@sparkasse-aachen.de](mailto:erich.timmermanns@sparkasse-aachen.de)